

Ermua celebrará el 25 de noviembre con un festival reivindicativo

Esta actividad, junto con la concentración y los premios 'Beldur barik', tratarán de sensibilizar contra la violencia hacia las mujeres

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Día Mundial contra la Violencia hacia las Mujeres, 25 de noviembre, contará con un festival reivindicativo que se sumará a la habitual concentración de esta fecha en Ermua. Las actividades de la actual campaña, que impulsan Eudel, Emakunde y la red Berdinsarea, se engloban en el marco del

EL PROGRAMA

► **20 de noviembre.** Taller del grupo de teatro Trake para la juventud. En el hall de la biblioteca, de las 11 a 13 horas.

► **Día 23.** Entrega de premio del concurso 'Beldur barik'.

► **Día 25.** Minifestival, entre las 18 a 19 horas, en Lobiano. Concentración en la plaza, a las 19.30 horas. Proyección de 'El juego del ahorcado', a las 19.30 horas.

► **Día 27.** Festival en Bilbao. De 11 a 23.30 horas.

► **2 de diciembre.** Proyección de la película 'Nagore'.

lema 'Beldur barik', que ya comenzó a trabajarse el año anterior y que va dirigido principalmente a los jóvenes, puesto que ya en la campaña anterior se detectó un aumento en estos casos de violencia entre la juventud.

Una de las novedades que se presentan en esta ocasión es el concurso 'Beldur barik', que ha permitido que jóvenes de todo Euskadi expresen sus ideas en torno a la violencia contra las mujeres, con soporte audiovisual, pintura, música, teatro u otras formas artísticas. Ermua, junto con otros municipios como Bilbao, Ondarroa y Basauri, han sumado un premio local (de 500 euros) al concurso general (con 3 premios de 1.000 euros).

De las 89 obras presentadas en todo Euskadi, ocho son de Ermua. Hay tres carteles, un calendario, dos piezas musicales (rap y pop-rock), una breve pieza de teatro y un video de grupos locales. De estas obras, dos han conseguido estar preseleccionadas como finalistas para la clasificación general.

El fallo final del concurso, a nivel autonómico, se ofrecerá en un festival que se celebrará el día 27 en Bilbao. A este acto está especialmente invitada la juventud que podrá participar en talleres y actividades de todo tipo relacionadas con el empoderamiento de la mujer. Para concluir el festival actuará el grupo Eutsi, que creó el año pasado la canción 'Beldur barik'. Las actividades se desarrollarán de 11 a 23.30 horas, por lo que se fletarán autobuses de ida y vuelta, a los que habrá que inscribirse antes del 22 de noviembre en la página www.beldurbarik.org.



Concentración celebrada el pasado verano en Ermua en contra la violencia hacia las mujeres. :: A. L.

beldurbarik.org. Por su parte, el Departamento de Igualdad del Ayuntamiento de Ermua entregará el premio local el 23 de noviembre.

Además, por si algunos jóvenes no pudieran acudir al festival de Bilbao, se ha organizado un minifestival en Ermua, en este caso el propio día 25 de noviembre. Este se llevará a cabo en Lobiano de 18 a 19 horas. Actuará el grupo Eutsi, los grupos que han presentado sus canciones al concurso, se ofrecerá la representación teatral participante, la proyección y se mostrarán los carteles que han tomado parte en el concurso. El grupo teatral Izarraitz realizará una lectura dramatizada de textos referidos al tema reivindicativo de la jornada.

Concentración

Ese mismo día, a partir de las 19 horas, se convoca a toda la población para la concentración en contra de la violencia contra las mujeres que se llevará a cabo en la plaza. No obstante el programa comienza anteriormente, mañana mismo, con un taller para jóvenes que se desarrollará en el hall de la biblioteca, de 11 a 13 horas. En este taller el gru-

Herramientas para hacer visible la reivindicación

Numerosas herramientas y elementos permitirán en Ermua hacer aún más visible la reivindicación del Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres. Por un lado, se anima a toda la población a colgar los carteles del punto lila que ya llevan años representando, en las ventanas de la viviendas ermua-ras, ese rechazo a la violencia. Algunos de estos carteles se pueden encontrar en las dependencias municipales y en el Centro de Salud local. El Ayun-

tamiento incluirá, además, durante este mes, unas pegatinas con el punto lila en todos los sobres que envíe. En colaboración con la biblioteca se publicará una nueva Guía de Lectura sobre esta violencia y también se contará con las guías que ya se publicaron el año pasado, dirigidas a la juventud, sobre cómo reconocer casos de violencia.

Este año, además, se incluye la novedad de la entrega de vinilos emulando el punto lila para los comerciantes de la villa. Estos se colocarán de forma permanente en los comercios o establecimientos hosteleros que lo deseen, con la leyenda en euskera y castellano 'Aquí no toleramos la violencia contra las mujeres'.

po de teatro joven de Ermua, Trake, analizará y dinamizará una actividad que abordará el tema de la violencia contra las mujeres.

Por último, se proyectarán dos películas en el cine-club. El día 25

a las 19.30 y a las 21.30 horas se ofrecerá 'El juego del ahorcado', y el 2 de diciembre la Asamblea de Mujeres traerá la película 'Nagore', de la directora Elena Taberna, que se proyectará a las 19 y a las 21.30 horas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS

SOS DEIAK 112
DYA 943 464 622

HOSPITALES

Hospital Mendaro 943 032 800
Ambulatorio de Eibar 943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua) 943 032 650
Ambulatorio de Ermua 943 032 630

POLICÍA MUNICIPAL

Eibar 943 708 424
Ermua 943 176 300

ERTZAINZA

Eibar 943 531 700

BOMBEROS Toda la provincia 112

TRANSPORTES

Euskotren 902 543 210
Pesa Eibar 902 101 210
Lurraldebus
Bizkaibus 902 222 265

TAXIS

Eibar 943 203 071 y 943 201 325
Ermua 943 170 396

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) 943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) 010
Ermua 943 176 32

EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2
Amador 22.30
Héroes 22.30
Harry Potter y las reliquias de la muerte 22.30

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 20.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 12.30, 13.30, 15.30, 18.30 y 20.30.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora,

15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 7.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45 y 13.30.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00 y 18.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados: 14.15.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados: 14.45.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Sostoaarren, 20).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Las Heras (Sostoaarren, 20. Eibar).

MUTRIKU



Reaccionar. El conjunto mutrikuarra confía en hacer un buen partido en Deba tras fallar en las dos últimas jornadas. :: GORRITIBERIA

Mutriku y Amaiak llegan al derbi de mañana en Errotazar con urgencias

El Sbb Mutrikuarrak repite esta jornada en San Miguel, donde recibirá al Zarautz desde las 16.00 horas

:: GORRITIBERIA

MUTRIKU. El primer equipo de Mutriku Futbol Taldea acudirá mañana a Errotazar para enfrentarse al Amaiak Bat en todo un derbi cargado de necesidad de puntos por ambas partes.

Los mutrikuarras que han fallado las dos últimas jornadas, deberán de recuperarse sobre todo anímicamente dado que se les nota ansiosos lo que les lleva a cometer errores que en definitiva represen-

ta pérdida de puntos que les ha llevado a su vez a la sexta posición de la tabla clasificatoria. El derbi se jugará mañana en el campo de Deba a partir de las 16.30 horas.

Quien volverá a jugar en San Miguel será el Sbb Mutrikuarrak que después de empatar contra el Anaitasuna B en la última jornada, recibirá esta vez al Zarautz mañana sábado, a las 16.00 horas.

De esa forma permitirá que el Burumendi, que en la última jornada logró un valioso punto frente al Aurrera de Ondarroa a domicilio, juegue contra el Euskaduna a partir de las 18.15 de la tarde con focos y a lo grande a pesar del puesto que ocupan.

El equipo infantil femenino será el que estrene en campo de San Mi-

guel mañana, a las diez de la mañana, frente al Ikasberri.

Beste bi antzezlan tabernetan 'Antzerkiaz blai' programazioaren barruan beste bi obra eskainiko dituzte gaur ostirala Goizeko Izarra antzerki taldekoek.

Miruaitez eta Loretxu tabernetan, gaueko 23:00etan hasita, Arantxa Ugartek idatzi eta zuzendutako 'Ezkonduta eta ezkongai' obra errepresentatuko dute Joakin Larrañaga eta Mila Mendizabalek.

Ordu berean baina kasu honetan Zubixa eta Badi tabernetan, Arantxa berak idatzi eta zuzendutako 'Karme le naizela' eskainiko dute Ainhi ze Azpiazu, Itziar Egurbide eta Izaskun Ituartek. Hauek denak hurrengo asteburuan izango dituzten

obra nagusien zain.

Pelotari gazteak

Danak Bat Zesta Eskolako gazteak ere ez daude geldirik, urrutira joan gabe, gaur 19:00etan, Getariako frontoi estalian, Gipuzkoako Infantil Mailako Txapelketaren barruan, Aitor Andonegi eta Oier Mendizabalek jokatuko baitute. Andonegik Agüero izango du bikotekide, eta Mendizabalek, berriz, Larrañaga.

Bestalde, bihar 17:00etan, Miruaitez frontoian, Gipuzkoako Elkar-teen Arteko Txapelketaren barruan, Beitia eta Txomin tolosarren aurka neurtuko dira.

Partida hori irabazten duen bikotea azken laurdenetarako sailkatuko dira, eta ondoren etorriko dira finalerdiak eta finala.

MENDARO

Concierto de la cantautora Miren Fernández mañana en el teatro San Agustín

El concierto comenzará a las 22.00 horas y cantará temas de su nuevo disco

:: IÑIGO LAZKANO

MENDARO. El teatro San Agustín será mañana testigo del concierto que la cantautora Miren Fernández ofrecerá a partir de las 22.00 horas. En él cantará los 11 temas que componen su nuevo disco 'Laztantzenuen eskua', presentado en abril

en un concierto en Antzuola y que desde entonces ha sido acogido con gran éxito por parte del público.

La voz de Miren estará acompañada por Antxon Sarasua, que tocará el piano, Iñaki Oliden, que hará sonar el acordeón, y Abel Perona, que será el encargado del contrabajo. La entrada cuesta 3 euros y será una magnífica ocasión para disfrutar de un concierto intimista, ideal para un ambiente relajado como el que se vivirá en el teatro San Agustín.



Miren Fernández, en la presentación de su disco.

ERMUA

Concierto hoy en la parroquia de Santiago Apóstol por la festividad de Santa Cecilia

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El domingo se celebra la fiesta de Santa Cecilia y con ese motivo, y siendo la patrona oficial de todas las personas aficionadas a la música, en nuestro municipio se han organizado distintas actividades.

Tras el pasacalles celebrado ayer por el alumnado de la Escuela de Música Alboka, hoy viernes se ofrecerá un concierto en la parroquia de Santiago Apóstol, a partir de las 22.00 horas. En él participarán el grupo de danzas Txindurri y la Escuela de Música Alboka, con las corales Alboka y Pispillu, así como con la banda de jóvenes y el grupo de guitarras jóvenes.

El domingo, tomará el relevo la fanfarre local Irulitxa, que amenizará la tarde con un pasacalles que se iniciará a las 19.00 horas.

Programa Berbalagun

El programa Berbalagun se pone en marcha de nuevo, programa que cuenta ya con 66 personas apuntadas que formarán 9 grupos diferentes. Berbalagun es una iniciativa que consiste en relacionar entre sí a personas vasco parlantes, para que los nuevos vasco parlantes y estudiantes puedan practicar las destrezas comunicativas y el uso del lenguaje con interlocutores más experimentados.

Hay diferentes niveles de conocimiento lingüístico y cada grupo se reúne una hora a la semana para practicar el euskera en distintos lugares del municipio. Aún es posible apuntarse a Berbalagun. Para ello, existen varias formas como a través del Departamento municipal de Euskera del Ayuntamiento de Ermua, a través del Euskaltegi municipal, a través del Euskaltegi de Kaltxango AEK o bien a través de la Asociación de euskera Euskal Birusa.

Alegaciones

El Ayuntamiento ha presentado alegaciones al anteproyecto para la concesión administrativa del servicio de transporte público de las comarcas de Debarrena y Urola Erdia, Urola Kosta y su conexión con Donostia. Ese anteproyecto está en fase de información pública.

Las peticiones se centran en que el servicio nocturno de los sábados entre Ondarroa y Eibar pare también en Ermua, por una parte y que la línea en sentido contrario, Eibar Ondarroa, retrase unos minutos su salida para que pueda utilizarla y hacerla compatible con su jornada el personal y la clientela de El Corte Inglés, muchos de Ermua.